

Butchers Table Classic

Das Golfturnier mit dem gewissen Etwas

Auch dieses Jahr standen die Goldenen Zwanziger im Mittelpunkt. Doch der heimliche Star war eine acht Meter hohe Abschlagrampe.



Jan Schwalbe

Publiziert: 19.09.2023, 09:12



Acht Meter hoch und ein imposanter Anblick! Die Hebebühne, die auch Golfabschlag ist.
Bild: ZVG

Das vom Restaurant ButchersTable auf dem Golfplatz Kyburg ausgetragene Turnier mausert sich in seiner dritten Austragung zum Klassiker. Das aussergewöhnliche Golfturnier, bei dem Spielerinnen und Spieler in der Kleidung der Goldenen Zwanziger an den Start gehen, fand mit insgesamt 42 Spielpaarungen an zwei Tagen statt und sorgte für grossartige Golfschläge und viel Spass.

In 13 Sonderwertungen stellten die Golfer ihr Können und manchmal auch ihren Mut unter Beweis. Gleich am ersten Loch wurde neben dem regulären Abschlag eine 8 Meter hohe Hebebühne aufgefahen, von der aus die gut gesicherten Spieler ihren Golfschlag mitten ins Fairway setzen sollten. Ein nicht ganz leichtes Unterfangen für alle, die etwas Höhenangst nicht ganz unterdrücken konnten.



Aus dem Sand hat man mit den alten Hickory-Golfschlägern besonders viel Mühe.
Bild: ZVG

Kein Hole-in-one gab es auch dieses Jahr an der Spielbahn, wo Porsche für den Schlag direkt ins Loch ein brandneues Auto bereitgestellt hatte. Doch Trost wurde schnell gefunden. Erstklassiges Luma-Fleisch, Whisky, Zigarren und Preise im Wert von insgesamt über 50'000 Fr. trugen zur guten Stimmung bei.



Konzentration ist beim Putten das A und O.
Bild: ZVG

Beendet wurde der Abend dann auch mit einem gemeinsamen Essen und einer grossen Preisverleihung an der Location am Hegibachplatz in Zürich, wo auch die bestangezogenen Teams ausgezeichnet wurden.



Die Goldenen Zwanziger gaben auch am Abend den Ton an.

Bild: ZVG

Jan Schwalbe ist seit Anfang 2018 Chefredaktor der «Finanz und Wirtschaft». Davor war er insgesamt rund zehn Jahre Korrespondent in New York und London. Schon 1997 hat er seinen ersten Artikel für die FuW verfasst – den Obligationenbericht. Zwischenstationen seiner beruflichen Laufbahn absolvierte er bei der Nachrichtenagentur Bloomberg und CNN Money [Mehr Infos](#)
🐦 @JanSchwalbe